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最新消息：为帮助众多牛皮癣患者早日脱离病魔，大型
公益活动正式启动， 活动由中国慈善总会出资

500

万元作
为补贴在全国开展免费救助活动， 从即日起到

11

月
30

日
前

5000

名报名患者享受免费领取（只需缴纳成本费、物流
费等相关费用）。科研背景：聚集国内外各大媒体报道，清华
大学医学研究总院牛皮癣康复中心联合中国人民解放军总
医院、首都医科大学及同仁、同济等国内外最知名、权威的
皮肤病专家针对牛皮癣发病机理和人体遗传基因与气候、

环境等原因将传统中医理论和现代高科技相结合以【内清
脏毒、外疗肌肤】为病理，成功研制出彻底治愈抑制复发无
毒副作用的纯中药制剂【益肤净癣丹】经国家药监局批准为
国药准字，让牛皮癣患者康复不再是梦。

该药品通过全国各大医院
10

万多例患者临床验证具
有以下特点：

１

、能明显提高机体免疫力，从而提高自身抗病
能力，抑制复发；

２

、内清脏毒，外疗肌肤，直达病灶，体内净
血排毒药效直接作用于腑脏及血液中，促进血液通畅；

３

、药
力强劲，疗效确切，能迅速杀灭表层病菌原体，捣毁病菌繁

殖的环境；

4

、可使皮损部位色素沉着完全清退，杜绝了服用
其它药不能消除表面残留病毒从而引起复发的根源， 这是
以往其它任何药物达不到的效果；

5

、无副作用，标本兼治。

不需忌口，保证健康体质，在享受生活中达到康复。 无论患
者病史长短，病情多重，服用

7－１5

天均可见明显疗效，一般
3

疗程均可达到康复停药，这一科研成果创下了医学奇迹，

在
2011

年国际美博会获得参展证书。

◆

郑重承诺：为确保患者的利益，凡服用我院药品的患
者都发放会员卡实行会员制治疗，每卡一号，全程保障您的
治疗效果，免去患者的后顾之忧，由保险公司盖章承保。 凡
使用

15

天无效者可无条件全款退回， 治愈后
15

年内复发
反弹者均可免费治疗，直到彻底康复。 卫生部指定用药。

免费领取热线：

010-51297588 010-51297599

联系人：张教授李教授胡教授冯教授
详情请登录：

www.npx2003.net

诊疗地址： 北京市丰台区育菲园甲
4

号

全国牛皮癣免费康复工程全面启动

30

年的牛皮癣———

3

个月好了
!!!
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“双 11”勿自得于刹那繁华

访问网站人流超
2012

年“双
11

”峰
值，

5000

万人参与预热， 购物车商品超
过

40

件的用户已经超过
500

万人。

55

秒钟，天猫“双
11

”购物狂欢节支付宝交
易额超过

1

亿元，截至
12

日零时，阿里
成交额破

350

亿元， 远远超过去年的
191

亿元。今年的“双
11

”商战，不出预料
地再度演绎了一个电商制造的商业奇
迹。

在消费者血拼的同时，往年电商与
电商之间、线上与线下之间毫不掩饰的
血拼似乎也消失不见。 仿佛巨大的流量
和销售量，既给所有人带来了狂欢，也带

来了彬彬有礼。 “双
11

”仿佛在证明，在
一定条件刺激下， 中国消费者具有足够
的消费能力； 电子商务已经显示出来的
巨大空间， 具有足够的容量容得下本来
充满临时性敌意的竞争者。

但是在可观的数据和可观的狂欢气
氛背后，有一些事情没有改变，而这些事
对于“双

11

”在未来能否总是创造奇迹，

电子商务在未来能否健康发展更重要。

其一，是“双
11

”没有提供更多的增
值服务，拼价格仍然是唯一的营销手段。

尽管从消费者的角度而言， 没有什么比
价格低更实惠，从电商的角度而言，也没
有什么比价格低更能体现其正向的社会
意义，但是，这确实只是市场处于丛林时
代的手法。 长远来看，价格拼到最后，只
会导致市场集中度的提高———而这既有
违网络电商百花齐放的本质， 也埋藏着
有损消费者利益的风险。

其二，即使不必对电商的长远杞人
忧天，现实点看，今年的价格战水分也
依然存在。 过去出现过种种促销陷阱，

并未绝迹。坑照挖，消费者照跳。先涨价
后打折，专柜验货徒有虚名等仍然作为
促销辅助手段大行其道，个别号称大打

折扣的商品，甚至不如成本结构处于弱
势的实体店实惠。假冒品牌的伪劣商品
也没有杜绝。 而在销售量激增的情况
下，按时送货的承诺能否兑现还有待观
察。

无论电子商务多么朝阳， 显现出
多么强大的生命力，多么与众不同，基
本的商业逻辑仍然是适用的。 而信用
和服务优化是最需要遵守的商业逻
辑。 价格优势和送货优势可以撑得起
电商集中促销时一个又一个的奇迹，

但撑不住永远的奇迹。 如果仅仅是价
格， 而非信用和服务优化成为这个市
场最重要的导向的话，那么“双

11

”奇
迹很快就有竟时。电商必须清醒看到，

与其说“双
11

”奇迹是其商业优势赐
予的， 不如说是网络和移动网络设备
的大量应用赐予的， 他们沾的是设备
赋予消费者便捷的光。

在价格战促销、 并购物流打通上
下游等市场手段之外， 在刹那繁华之
后， 电商最终需要建立自己的商业文
明规则。什么时候不敢忽悠消费者了，

什么时候这个市场的繁荣就有了真正
保障。 （徐立凡）

恒大折桂，

中国足球仍在路上
广州恒大队近日亚冠折桂，国内一片欢腾。有调查

显示，此间
94%

的中国微博用户都支持广州，亚冠决赛
期间的收视率更是有可能创下今年体育类赛事的最高
记录。

中国球迷如此支持恒大，主要原因莫过于：一是恒
大的比赛踢得好看，赏心悦目；二是恒大总赢球，特别
是对日韩球队也能摧枯拉朽， 这让球迷从早已习惯了
失败的中国足球身上终于看到了希望的火种。如今，恒
大在亿万球迷的簇拥中俨然成为中国足球的“国家
队”。

恒大的夺冠无疑会大大提振中超和中国足球的人
气，但恒大不过是一个俱乐部，它与中国足球的发展模
式和运行轨迹都不尽相同。 因此，恒大亚冠折桂，中国
足球仍在路上。 以恒大国内球员为班底组建的中国男
足近期曾以

1∶5

惨败给泰国队， 又在亚洲杯外围赛上
被印尼队逼平，曾几何时，打进世界杯是我们的目标，

但现在，国足已沦落到为进亚洲杯正赛而努力的地步。

恒大的繁荣建立在巨额投入的基础之上， 世界级的
教练、国际大牌外援虽然能速成一个俱乐部，但却无法成
就一支国家队。 中国足球的实力养成，是个长远、持续性
的过程，恒大的这些“外来财富”，在与本土球员的磨合
中，虽然可以助力后者的成长，但对其成长速度也要有耐
心。中国足球已经落后了很多年，这种落后不仅体现在技
术上，更体现在管理、投入、基层人才的培训与储备等各
个方面，补上这些功课绝非一朝一夕之功。

西班牙虽拥有皇马、巴萨等世界顶尖俱乐部，云集
世界级球星和教练，但在很长时间内，其国足的成绩也
默默无闻。 西班牙足球的真正崛起， 则是近几年的事
情，其最主要的原因是这些年，西班牙在做好联赛的同
时， 一直潜心做青训工作， 为国内储备了大量足球人
才。用西班牙国足前主帅阿拉贡内斯的话说，西班牙没
有一套有效的战术体系同德国、意大利对抗，但却有足
够优秀的球员去创建一个体系， 当西班牙建立起属于
自己风格的足球体系时，就开始变得战无不胜。

这些年， 中国足球尝试过通过海外留洋的方式来
打造一支高水平国足， 也尝试过依靠那些无证教练遍
地开花地开办足球学校以培养后备人才， 但最后大都
无果而终。在足球技术和理念上，中国足球先后学过巴
西、阿根廷、德国、西班牙等，一任领导一个主意，让中
国足球都快学成了“四不像”。

足球是中国最早走向市场化的运动项目之一，但市
场化没能给相关项目带来示范效应：除了困扰职业足球
的政企不分、管办不分等问题外，重眼前成绩、轻梯队建
设等问题一直无太大改观。 而且，这些问题也早已成为
一种社会现象：“足球从娃娃抓起” 虽然喊了很多年，但
校园足球的发展仍面临诸多瓶颈。 由于升学率的压力，

许多中小学连一般性体育活动时间都难以保证，更何况
很多学校根本就找不到一块像样的足球场。

(

刘道彩
)

衡量舆论善恶标准别太自我
9

日晚， 汪峰向章子怡高调示爱撞上中国足球夺
冠，让众多网友疯狂调侃“离婚碰上天后，告白碰到恒
大，汪峰注定一生被抢镜。 ”（

11

月
11

日《东南快报》）

汪峰在个人演唱会上向章子怡高调示爱， 影响力
显然超过了演唱会本身。而汪峰的高调示爱，不仅仅令
人关注， 更引发了一系列话题， 诸如

2

人恋情不会持
久、汪峰的告白是在“炒旧货”、汪峰借机对媒体发泄不
满等。 尤其是最后一条，非常令人感慨。

汪峰在长达
8

分多钟的告白中说道：“我想象有一
天这个社会不会把你我曾经生活的迷惘和坎坷看作是
放荡和污垢； 我想象有一天媒体和新闻工作者们把你
我也可以当作人看待，不要把我们当作怪物和工具，不
要用恶意对待真情……”

如此评价媒体，不知究竟出于何因？媒体报道明星
消息，也许有猎奇猎异的心态及成分，但不至于怀揣恶
意吧？ 至少，对于“汪章恋”的报道，既没有不把他们当
人看，也没有把他们当作怪物和工具。 呼吁“不要用恶
意对待真情”，实在让人匪夷所思。 如果非要说媒体不
公， 那也只能怪汪峰运气不好， 即便是感情方面的变
故，也因为巧合而没能登上媒体头条。

其实，媒体对汪峰非但没有恶意，还在客观上起到
了宣传作用。尤其在最近这段时间，不正是媒体的推波
助澜，使得“汪章恋”不断放大，为汪峰增加了人气，提
高了票房吗？ 不能因为无法像正常人那样拉着手外出
购物、散步、沐浴阳光，便把责任或不满全归结于媒体
的“抢新闻”吧？

作为明星，对媒体的评价应该实事求是，而不能情
绪化。 就算是衡量媒体的“善”“恶”，也应遵循统一、客
观的标准，而不能太过自我，想怎么理解就怎么理解，

想怎么评价就怎么评价。事实上，好多明星对媒体的态
度恰恰具有两面性，需要宣传时，想着媒体的好；不如
意时，便说媒体不好。 在他们眼里，媒体就应该是招之
即来，挥之即去的工具。甚至，问题出来了，只有媒体的
错误，而没有他们自身的责任！ （孙仲）

中文热词不该仅是“土豪”和“大妈”

近日， 英国广播公司制作了一个小
短片， 专门介绍时下在中国流行的热词
Tuhao

（土豪），包括它的词源、词义以及
风靡一时的原因。今年年初，“大妈”的汉
语拼音“

dama

”也登上了《华尔街日报》，

被称为“影响全球黄金市场的一支生力
军”。越来越多的中文词汇出现在西方话
语体系中。

在漂洋过海之前，“土豪” 已在国内
流行，成为时髦话。热词最大的特点是与
时俱进， 就像曾经出现过的“给力”“山
寨” 一样， 它们通常借由互联网无远弗
届、风驰电掣的传播效力，一时成为生活
中“抬头不见低头见”的老熟人。 热词频
出， 一定程度反映了一个社会的更新与
变化。 新词汇、新句法反映新事物、新情
景， 只要语意合理， 既可表征时代的特
色， 又能丰富语言的内涵， 姑且听之即
可。

热词走出国门， 根本原因是国家影
响力的提升， 西方国家对中国从漠不关
心到不可忽视，改革开放几十年，西方看
中国的眼睛也发生转变， 由宏观的国家
意识形态转向微观的百姓市井家常，由
务实的财经政治动向转向更深层的历史
文化品位。 当我们仔细考察这些留洋热
词，无论是“土豪”“大妈”还是过去的“功
夫”，它们都有相似的特征，带着一点猎
奇、一点褊狭，还有一点揶揄。 这就是为

什么我们不能简单地将热词热等同于汉
语热、文化热的原因。

钱钟书曾在《围城》里讽刺过留洋学
哲学的褚慎明，“罗素请他喝过一次茶，

问了他几个‘什么时候到英国、有什么计
划、茶里要加几块糖’之类的问题，到了
他嘴里便成了‘承他瞧得起，请我帮他解
答了许多问题’。”由自卑进而自欺，这是
旧中国失掉文化自信的表现。 现代中国
不是旧中国， 中华文化走出国门首先就
要建立在文化自信上。

另一个例子是， 牛津英语词典近年

收录过一个汉语衍生词“

taikonaut

”，专
指中国宇航员。 “

taikonaut

”是中国航空
航天技术大发展， 并为世界公认的又一
见证， 也是真正洋溢着自豪感的中国热
词。一种语言要融入世界语言体系，不是
一两个词被人津津乐道， 它本身应该作
为一种载体，蕴藏着最丰饶的文学，最先
进的文化，最优秀的文明。它应兼具典雅
和入世，是庙堂之上一丝不苟的法典，也
是江湖之远盘桓荡漾的情怀， 中国需要
更多像“

taikonaut

”这样积极的、有分量
的热词。 （陈佳冉）


